



La région de la capitale du Canada

La région de la capitale du Canada est composée de la ville d'Ottawa et du secteur environnant. La région s'étend sur 4 715 kilomètres carrés et comprend 28 municipalités situées au Québec et en Ontario. La région de la capitale du Canada est bilingue et multiculturelle.

La ville d'Ottawa est le siège du gouvernement fédéral canadien, le foyer du Parlement, des ministères et établissements gouvernementaux. La majestueuse Tour de la Paix qui surmonte le Parlement est le symbole le mieux connu du système démocratique canadien.

La région de la capitale du Canada regorge de musées, de cafés et de boutiques cosmopolites, dans un décor naturel d'une beauté inégalée. Que vous la parcouriez à pied, à vélo ou en patins à roues alignées, ou que vous empruntiez ses promenades sinueuses pour la découvrir en automobile, vous trouverez la capitale du Canada sécuritaire, sympathique et verte, et ce, à l'image du pays qu'elle représente avec fierté.

Canada's National Capital Region

Canada's National Capital Region includes the City of Ottawa and the surrounding area. The region covers an area of 4715 square kilometres and encompasses 28 municipalities located in Quebec and Ontario. The National Capital Region is bilingual and multicultural.

The City of Ottawa is the seat of Canada's federal government, the home of Parliament and government departments and agencies. The majestic Peace Tower that tops the Parliament Buildings is the best-known symbol of the Canadian democratic system.

The National Capital Region offers an abundance of museums, cafes and cosmopolitan boutiques in a context of unequalled natural beauty. Whether you travel through it on foot, by bicycle or on in-line skates, or take its winding promenades to discover it by car, you will find Canada's Capital to be safe, friendly and green, in the image of the country that it proudly represents.